

Le sud de l'Angleterre jusqu'en France

Écrit par thierry

Dimanche, 04 Août 2013 00:00 - Mis à jour Mercredi, 04 Juin 2014 12:55



Mes amis Alexis et Michel, rencontrés en vol au Kenya en ... 2000 et qui me suivaient en Piper supercub, petit avion 2 places, sans pouvoir me rejoindre à cause des conditions météo, atterrissent enfin à Sherlowe. Soirée de retrouvailles puis nous repartons ensemble pour les 2 dernières étapes jusqu'à Persan. C'est l'occasion de nous filmer mutuellement en vol. Nous survolons Oxford et son fameux collège, atterrissons à Popham puis gagnons la côte de la manche que nous survolons jusqu'à atterrir à Headcorn après avoir survolé toutes les stations balnéaires anglaises de leur cote sud ! Des nuages bas nous obligent à monter à un moment au dessus mais les falaises côtières se distinguent dans les trouées éclairées par le soleil du soir.



Superbe ! Nous plantons la tente sous les ailes des machines, la nuit est belle et la température douce. Le lendemain nous traversons la manche pour aller atterrir au Touquet. Ma radio ne fonctionne à nouveau plus ! Pour les formalités, il faut simplement s'inscrire dans un registre car les douaniers dans les 2 pays ne passent pratiquement jamais. Nous repartons à nouveau et gagnons Persan en évitant plusieurs grosses masses noires d'orages. Nous y atterrissons ensemble et fêtons notre retour avec famille amis et quelques journalistes autour d'un pot.

